
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schweine sind .

Bei uns gibt es vor a�em Hausschweine.

Davon gibt es heute viele verschiedene Rassen.

Sie stammen von  ab.

Die Menschen haben sie gezüchtet.

Das männliche Schwein heißt Eber, das weibliche .

Die jungen Schweine heißen Ferkel.

Eine Sau kann bis zu 20 Ferkel auf einmal bekommen.

 können nicht schwitzen.

Vor a�em im Sommer drehen sie sich daher gern im .

Das kühlt sie ab. So bleibt aber auch viel Dreck an ihnen kleben.

In  gibt es viele Mi�ionen Schweine.

Menschen essen nämlich gern das  von Schweinen.

Im Kanton Luzern in der Schweiz gibt es sogar mehr Schweine als

.
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